

PUBLIK

Hadapi Lebaran Idul Fitri, Kapolsek Brang Rea Himbau Masyarakat Ciptakan Keamanan Bersama

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID

Apr 9, 2024 - 03:34



Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., (08/04/2024)

Sumbawa Barat NTB - Menghadapi Libur Lebaran (mudik) dan segenap aktivitas hari raya idul Fitri, Kapolsek Brang Rea memberikan himbauan kepada seluruh masyarakat di wilayah hukumnya.

Hal ini disampaikan Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., kepada wartawan media ini di ruang kerjanya, Senin (08/04/2024).

Dalam imbauannya, Kapolsek Brang Rea menyampaikan kepada masyarakat agar menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H., tahun 2024 tetap selalu waspada dan berhati-hati baik bagi masyarakat yang akan mudik maupun yang

melaksanakan lebaran di wilayah kita sendiri.

Untuk para masyarakat yang akan mudik, Siswoyo sapaan akrabnya berpesan agar rumah yang ditingkatkan mudik harus bisa dipastikan dalam keadaan aman seperti kompor dipastikan sudah mati, cok-cokan agar dicabut untuk mengantisipasi konsleting. Disamping itu diharapkan pemudik agar menginformasikan kepada Ketua RT, Kades, Bhabinkamtibmas, Babinsa, ataupun tetangga terdekat sehingga rumah yang akan ditinggal mudik bisa diawasi.

“Saran kami kepada para pemudik agar rumah yang ditinggalkan jangan sampai kosong tanpa penghuni. Sebisa mungkin keluarga atau kerabat ataupun orang yang dipercaya sebagai penunggu rumah tersebut,” jelas Siswoyo.

Kemudian lanjutnya, bagi masyarakat yang tetap melaksanakan lebaran di kampung halaman agar tetap waspada terhadap kondisi rumah jika bepergian, baik saat meninggalkan untuk sholat Idul Fitri maupun saat bertandang ke rumah sanak saudara guna mencegah dan mengatasi hal-hal yang tidak diinginkan.

“Misalnya, Pintu atau jendela rumah dipastikan dalam keadaan terkunci dengan baik, begitu pula barang-barang dapur agar diperhatikan jangan sampai meninggalkan rumah dalam keadaan Kompor menyala,” jelasnya.

Demi kenyamanan bersama, masyarakat diimbau untuk selalu menjaga situasi dan Kondisi agar tetap aman. Hindari kegiatan atau aktivitas yang dilarang saatalam takbiran seperti kebut-kebutan, eporia lebaran yang berlebihan sehingga dapat mengganggu kenyamanan masyarakat lainnya, hindari pesta narkoba ataupun kumpul-kumpul hingga larut malam.

“Hal tersebut tentu sebagai upaya kita semua dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif baik pada saat malam takbiran maupun keesokan harinya saat puncak lebaran berlangsung,” ucapnya.

Kepada masyarakat agar segera berkoordinasi dan memberikan informasi kepada aparat Desa ataupun Babinsa dan Bhabinkamtibmas bila menemukan hal-hal atau aktivitas masyarakat yang dapat memunculkan gangguan keamanan.

“Kami dari Polsek Brang Rea akan berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat di momentum Hari Raya Idul Fitri 1445 H ini,” pungkasnya. (Adb)